
Skoda Fabia Combi jetzt auch als Scoutline

Zwei Monate nach dem Modelljahreswechsel beim Fabia schiebt Skoda die nur als Combi erhältliche Scoutline-Variante im leichten Offroad-Look nach. Hauptmerkmale sind die Karosserieapplikationen in Mattschwarz und Silber sowie die 17-Zoll-Leichtmetallräder „Braga“ in gebürstetem Anthrazit-Metallic. Der Fabia Combi Scoutline ist auf dem deutschen Markt mit allen Motoren und regulären Farben des Kombis verfügbar. Den Diesel hat Skoda mit dem Facelift aus dem Programm genommen.

Der Frontspoiler in Mattschwarz mit silbernen Applikationen verstärkt die Wirkung des neu gestalteten Kühlergrills und der flacheren Scheinwerfer. In mattem Schwarz sind auch die Radhausverkleidungen und Seitenschweller gehalten, während die Außenspiegel und die Dachreling in Silber gehalten sind. Der neue Heckstoßfänger mit Diffusor kombiniert wie der Frontspoiler Mattschwarz und Silber. Standard beim Scoutline sind die 17-Zoll-Leichtmetallräder. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia Combi Scoutline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Fabia Combi Scoutline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Fabia Combi Scoutline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Fabia Combi Scoutline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Fabia Combi Scoutline.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
